

Communiqué de presse

« Une nocturne simplement nue dans l'univers de Paul Delvaux »



Une visite naturiste exceptionnelle au cœur de l'univers de Paul Delvaux est organisée à La Boverie le vendredi 28 février 2025.

Une expérience unique et audacieuse dans l'exposition *Les Mondes de Paul Delvaux*, le maître des rêves et des figures féminines nues, est proposée au public. En hommage à son œuvre singulière, une visite naturiste est organisée le vendredi 28 février 2025, offrant aux visiteurs une opportunité rare de plonger dans l'art sous une nouvelle perspective.

Paul Delvaux, célèbre pour ses représentations mystérieuses et oniriques de femmes nues dans des décors architecturaux et surréalistes, a exploré le corps humain avec une poésie et une émotion incomparables. Cette visite naturiste, organisée en partenariat avec la Fédération Belge de Naturisme et de l'association « Eve et Adam simplement nus » vise à créer une connexion intime et authentique avec l'univers artistique du peintre. Naturistes de longue date, novices ou encore simplement curieux sont les bienvenus pour cette expérience insolite.

Une expérience artistique immersive

Dans un cadre respectueux et inclusif, les participants peuvent découvrir les tableaux emblématiques de Delvaux tout en étant eux-mêmes en harmonie avec le thème central de l'exposition : la nudité. Cette initiative insolite propose de transcender les barrières entre le spectateur et l'art, en offrant une expérience sensorielle et émotionnelle hors du commun.

Un événement en toute sécurité

Cette visite naturiste se déroulera dans un cadre sécurisé et strictement encadré par des professionnels afin de garantir une ambiance bienveillante et dénuée de tout jugement. Toutes les précautions seront prises pour respecter la dignité et la sérénité des participants.

Une invitation à découvrir l'art autrement

« Cette visite naturiste est une invitation à repenser notre relation au corps, à la beauté et à la liberté. Dans l'œuvre de Paul Delvaux, le nu n'est pas simplement esthétique ; il est une fenêtre ouverte sur la rêve, le mystère et l'émotion. Nous souhaitons offrir aux visiteurs un moment unique pour se reconnecter avec cette dimension profonde de son art. »

À propos de Paul Delvaux

Paul Delvaux (1897-1994) est l'un des peintres belges les plus emblématiques du XX^e siècle. Inspiré par le surréalisme et les grands maîtres classiques, il a marqué l'histoire de l'art par ses scènes énigmatiques peuplées de femmes nues, de paysages évocateurs et d'éléments architecturaux fascinants. Son œuvre continue de captiver les publics du monde entier.

INFORMATIONS PRATIQUES

Date et horaires

Le vendredi 28 février 2025 à 19h, 19h30 et 20h

Location

Musée de la Boverie
Parc de la Boverie 3,
4020 Liège

Tarif

Prix d'entrée unique : 19,50 € pp (comprenant l'affiche de l'exposition)

Visite libre (non guidée)

Billets disponibles : <https://shop.infnitix.be/TEMPORABOVERIE/Q/timeslots/021BEC6D-EF8D-70DB-2F2D-961347F8F7D0/>

Le parcours reste accessible à tous jusque 22h. Un vestiaire est également disponible.

Website

www.expo-pauldelvaux.com

Hashtags

#tempora #laboverie #liege #pauldelvaux #exposition #culture

Conditions de participation

La visite est réservée aux adultes, et les réservations sont obligatoires via :

<https://shop.infnitix.be/TEMPORABOVERIE/Q/timeslots/021BEC6D-EF8D-70DB-2F2D-961347F8F7D0/>

CONTACT PRESSE

CARACAScom
info@caracascom.com
+32 2 560 21 22